

Paris, le 12 janvier 2024

## **Communiqué de presse**

### **Ministère chargé de la santé - L'UNPS salue la nomination de Catherine Vautrin**

Le Bureau de l'Union Nationale des Professionnels de Santé (UNPS) salue la nomination de Madame Christine Vautrin en tant que Ministre du Travail, de la Santé et des Solidarités.

Au premier rang des interlocuteurs du Gouvernement, de l'Assurance maladie et des complémentaires santé pour proposer et trouver des solutions en matière d'organisation soins, l'UNPS, qui regroupe les 23 organisations représentatives et représente près de 500 000 professionnels de santé libéraux, se tient prête à poursuivre sa collaboration avec la nouvelle Ministre.

Les membres de l'UNPS se sont engagés dans une démarche interprofessionnelle constructive visant à apporter des solutions concrètes en terme d'accès aux soins. A ce titre, il est crucial que les négociations avec l'Assurance maladie relatives aux Équipes de Soins Coordonnées Avec le Patient (ESCAP) aboutissent rapidement à une rémunération pour inciter les professionnels de santé libéraux à adhérer au dispositif et permettre un meilleur accès aux soins au bénéfice de l'ensemble de la population.

Par ailleurs, sur la base d'un constat partagé, l'UNPS a acté lors de son récent séminaire qu'elle ferait de la rénovation du système conventionnel son chantier prioritaire pour 2024 et formulerait des propositions structurantes sur la modification des règles de la représentativité professionnelle, avec pour enjeux principaux le renforcement du contrat conventionnel, du paritarisme et du rayonnement des syndicats. Les membres de l'UNPS sont convaincus que toute réforme du système de santé ne sera pleinement efficace que si elle est menée en partenariat avec les représentants des professionnels de terrain, dans l'intérêt des patients.

Le contexte démographique, le vieillissement de la population et l'explosion des maladies chroniques nécessitent d'accélérer le virage ambulatoire et de donner les moyens adaptés pour assurer les transformations indispensables de notre système qui devront s'appuyer sur les soins de ville.



L'UNPS attend que ces préoccupations occupent une place centrale dans l'agenda politique et se tient à la disposition de madame la Ministre Catherine Vautrin pour échanger rapidement sur ces sujets.

**Contacts presse :**

- Sébastien GUÉRARD, Président – 06 03 85 96 28
- Mathilde GUEST, Directrice générale – 01 44 38 80 94